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Déclaration de Conformité U.E. et UK
E.U. and UK Declaration of Conformity

Cette déclaration de conformité U.E. et U.K. est établie sous ta seule responsabilité du fabricant :
This EU and UK Declaration of Conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer:

BEUCHAT International S.A.
34, Avenue de Boishaudran CS 60270 - 13344 Marseille cedex 15 - France

Désignation de L’'EPI de type 2 : Vétement isotherme de surface
Type 2 PPE designation : Surface wet suit

Nom Commercial : INSPIRO - Veste 5mm HOMME / 5mm MEN jacket

Description : INSPIRO - Pantalon 5mm HOMME / 5mm MEN pant

Référence : 25454~ (* = fin de référence/ End of reference = taille/size ->1,2,3,4,5,6)
Reference : 25554*, (* = fin de référence/ End of reference = taille/size ->1,2,3,4,5,6)

est conforme a la Iégislation d’harmonisation de I'Union applicable :
- REGLEMENT (UE) 2016/425 DU PARLEMENT EUROPEEN ET DU CONSEIL du 9 Mars 2016 relatif aux
equipements de protection individuel et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil,

- et & ce méme réglement tel qu'introduit et modifié dans la Iégislation britannique.

is in conformity with the applicable Union harmanisation legislation:

- lo EU REGULATION 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of March 89th, 2016, relates to the personal
protective equipment (PPE) and repealing the Council Directive 89/686/EEC

- and to this regulation as brought into UK law and amended.

L'organisme notifié L.LN.P.P. N° 0078 a effectué 'examen UE de type (module B) et a établi I'attestation d’examen UE
de type :
The notified body L.N.P.P. N° 0078 performed out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate:

N° 0078/143/162/0522/0092

Ce produit est conforme aux normes non harmonisées suivantes :
This product complies with the following non harmonised standards:

Norme ;: EN14225-1 2017 ; Décembre 2017
Standard : EN14225-1 2017 ; December 2017

Date :25/10/2022 Signature : MORETTO Ste
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